

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Konsep pendidikan anak dalam keluarga berdasarkan Al-Qur'an surah Al-Isra' ayat 23-25 menurut M. Quraish Shihab dalam Tafsir Al-Misbah mencakup, 1) *Pendidikan tauhid*, Allah mewajibkan hamba-hamba-Nya untuk mengesakan dan menyembah kepada-Nya, serta melarang menyekutukan Allah dengan apapun oleh sebab itu yang berhak disembah hanyalah Allah yang telah menciptakan alam dan semua isinya. 2) *Pendidikan birrul walidain*, perintah Allah untuk berbuat baik kepada orang tua yaitu dengan menjaga keridhaan dan kenyamanan hati orang tua.
2. Relevansi pendidikan anak dalam keluarga berdasarkan Al-Qur'an surah Al-Isra' ayat 23-25 diantaranya: 1) *Relevansi dengan tujuan pendidikan Islam*, Keluarga mempunyai peran dalam pembentukan akhlak dan kepribadian anak. Hal itu tercermin dari sikap dan perilaku orang tua sebagai teladan yang dapat dicontoh oleh anak. 2) *Relevansi dengan tugas dan tanggung jawab orang tua*, yaitu memelihara dan membesarkan anak yang merupakan tanggung jawab alami. 3) *Relevansi dengan misi Islam membentuk generasi unggul*, untuk membentuk generasi yang berkepribadian Islam membutuhkan pembekalan-pembekalan yang dapat mengarahkan pola pikir dan pola sikap berasaskan pada Islam.

B. Saran

Berdasarkan analisis yang dilakukan, maka saran yang dapat diberikan oleh penulis adalah:

1. Orang Tua

Orang tua hendaknya memberikan perhatian lebih kepada anak-anaknya terutama mengajarkan tentang pendidikan keimanan (aqidah), ibadah dan akhlak dan perlunya peranan aktif orang tua dan keluarga dalam membangun akhlak setiap anak didik. Jadi tidak hanya bermodal dari pendidikan di sekolah, padahal terciptanya akhlak seorang anak banyak terpengaruh dari pendidikan dan asuhan keluarga.

2. Bagi Pendidik

Pada dasarnya pendidikan mengenai perintah berperilaku mulia dan larangan berperilaku tercela telah nyata dan dijelaskan dalam Al-Qur'an. Oleh karena itu, penulis menyarankan kepada pendidik agar penggalan ajaran tersebut dapat diaplikasikan atau diterapkan pada pendidik sebagai tauladan bagi peserta didik, untuk melakukan perbaikan akhlak manusia dalam menjalani hidup di dunia.

3. Bagi pembaca yang budiman

Hendaknya membenahi apabila menemukan kesalahan dalam skripsi ini agar sesuai dengan hasil yang diinginkan yaitu memberi manfaat baik secara teoritis kepada dunia pendidikan dan secara praktis kepada pendidik.